

**APUNTA TAMBIÉN A ECONOMÍA CIRCULAR**

Cerrará Diputados con vapeadores y aranceles

Estos temas se habían quedado en el tintero la semana pasada debido a que se le dio prioridad al tema de la Ley de Aguas

PATRICIA RAMÍREZ

La Cámara de Diputados inicia la recta final de este periodo ordinario de sesiones, que será clausurado entre miércoles y jueves, luego de un maratón de aprobación de iniciativas, muchas de ellas provenientes de la Presidencia.

Para las últimas tres sesiones del año están programadas para la discusión las reformas a las leyes generales de salud en materia de vapeadores, de economía circular y a Ley de los Impuestos Generales de Importación y Exportación.

Luego de una sesión que rompió récords de duración, con más de 25 horas continuas, donde se aprobó la nueva Ley General de Aguas y la Ley de Aguas Nacionales, los diputados federales se aprestan para cerrar este año.

El tema de los vapeadores quedó pen-

diente la semana pasada debido a que se le dio prioridad al tema del agua, pero ahora será retomado por los legisladores.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, expuso que los cambios a la Ley General de Salud, regulan la prohibición de comercialización de vapeadores y advirtió que ha habido mucha presión para que no se legisle, pero se

va a hacer y precisó que esta es una reforma más integral en materia de salud.

Agregó que también se encuentra pendiente la Ley General de Economía Circular, que confió será procesada mediante consenso entre todos los grupos parlamentarios.

También se discutirá en este último tramo de los trabajos legislativos la Ley de

los Impuestos Generales de Importación y Exportación, misma que fue enviada el 9 de septiembre por la Presidenta a la Cámara de Diputados.

Monreal aseguró que esta es una propuesta estratégica para fortalecer nuestra capacidad productiva, proteger el empleo nacional y asegurar que México compita con justicia en el mercado global".

Detalló que ha sostenido reuniones de trabajo con funcionarios, con la Secretaría de Economía y con la Secretaría de Relaciones Exteriores, y "su participación ha sido fundamental para ampliar la comprensión del tema".

Dijo a conocer que también ha escuchado a empresarios e industriales, a las cámaras, "que nos ha permitido identificar los retos actuales del comercio exterior, pero también las enormes oportunidades que tiene México frente al mundo".

PRIMER INFORME

El presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguirar, rendirá el miércoles su primer informe de labores, aunque apenas lleva dos meses y medio en el cargo. El ministro hará la defensa del trabajo de la nueva institución y es de esperar que resalte temas fundamentales, como las resolucio-



nes en torno a adeudos fiscales.

"Ha habido mucha presión para que no se legisle (el tema de los vapeadores)", pero se va a hacer, remarcó Monreal.

CUARTOSCURO.COM



Irais Virginia Reyes, diputada de MC, posó con una vapeador en la cámara.